

Mit allen Sinnen! – Basale Stimulation® für Menschen mit Demenz

in Kooperation mit dem Seniorennetzwerk Stadt Göppingen
und der Diakoniestation Göppingen e.V.



pixabay.com | Silviarita

Wenn Sprache als Kommunikationsmöglichkeit beeinträchtigt ist oder nicht zur Verfügung steht, erschwert das den Austausch erheblich.

Menschen, die von einer Demenz betroffen sind, können die gewohnten Kommunikationsformen oft nicht mehr nutzen. Dies ist für alle an der Versorgung Beteiligten eine Herausforderung. Mit dem Konzept der Basalen Stimulation® können neue Wege zur gemeinsamen Verständigung beschrritten werden.

In dieser Fortbildung werden nach einer kurzen theoretischen Einführung Praxisbeispiele der Teilnehmenden aufgegriffen und Ideen zu anderen Formen der Verständigung erarbeitet. Dies geschieht insbesondere mit Hilfe eigener praktischer Erfahrungen. Als körperorientiertes Kommunikationskonzept bietet die Basale Stimulation® hier insgesamt zahlreiche Möglichkeiten.

- Inhalt**
- Theoretische Grundlagen der Basalen Stimulation®
 - Wahrnehmung als zentrales Thema der Basalen Stimulation®
 - Praktische Umsetzung und Anwendung im Alltag
 - Selbsterfahrung als Übung in der Basalen Stimulation®

Termin	Donnerstag 20. September 2024 9.00 – 16.30 Uhr 8 UE
Referentin	Hubert Jäger, Praxisanleiter Basale Stimulation®
Ort	Bürgerhaus Göppingen Kirchstraße 11 73033 Göppingen
Zielgruppe	Ehrenamtliche und Fachkräfte in Betreuungsgruppen und Häuslichen Betreuungsdiensten Region Göppingen angrenzende Landkreise
Teilnehmende	Max. 20 Personen
Kosten	Mitglieder € 60,- Nichtmitglieder € 70,- inkl. Verpflegung
Anmeldung	Bis 23. August 2024 mit dem Vordruck auf Seite 21 oder unter → www.alzheimer-bw.de → Projekte & Angebote → Fortbildungen